



HEYEBRIEF

Termine

14.10.- 25.10.24	Herbstferien
1.11.24	Allerheiligen (schulfrei)
5.11.24	Anmeldetermine für
6.11.24	künftige Erstklässle-
7.11.24	rinnen und Erstklässler
8.11.24	Martinsgottesdienst für
	alle Klassen
12.11.24	Martinszug im südl.
	Gerresheim
18.-	Elternsprechtage
28.11.24	Klasse 1-4
29.11.24	Auftakt zum Advent
2.12. & 4.12.24	Zahnarzt in der Schule: Touchierung und Reihenuntersuchung
17.12.24	Theaterbesuch „Emil und die Detektive“ (alle Klassen)
23.12.24 – 6.1.25	Weihnachtsferien

Weitere Termine finden Sie unter ferdinand-hey-schule.de/termine sowie im am 9.4.24 verschickten Brief mit den schulfreien Tagen für 2024/25

Kontakt zur Schule:

Sekretariat: 0211 89- 2 37 63
OGS: 0211 89- 2 37 68
 Lehrerzimmer: 0211 89-2 37 67
 Mail: gg.heyestr@schule.duesseldorf.de

Liebe Eltern, liebe Kinder, liebe Freunde der Ferdinand-Heye-Schule

die Tage werden langsam kürzer, die Bäume werden bunt – die ersten Wochen des Schuljahres 2024/25 liegen hinter uns.

Vor sieben Wochen wurden 35 Erstklässlerinnen und Erstklässler bei uns eingeschult. Seitdem wurde viel gemeinsam gelernt und gelacht: Die ersten Buchstaben und Zahlen wurden geschrieben, verschiedene Dinge gezählt, Bilder gemalt, gebastelt, geturnt und auch die Schulregeln, unser „RAD“, sind den Kindern mittlerweile bekannt.

Auch in den anderen Klassen wurde selbstverständlich fleißig gearbeitet – die ersten Klassenarbeiten sind geschrieben. Alle Kinder (und Lehrkräfte) haben sich die ersten Ferien in diesem Schuljahr nun auf jeden Fall verdient! 😊

Zwischen Herbstferien und Weihnachten freuen wir uns nun auf viele schöne Ereignisse:

Im November feiern wir mit den Kindern unter den Laternen in der Gustav-Adolf-Kirche einen Martinsgottesdienst. Wir bekommen vom Martinsverein wieder Weckmänner, die wir mit der Klasse teilen werden, und ziehen mit den Laternen und „St. Martin“ durch die Straßen.

Am Freitag vor dem ersten Advent (29.11.) findet wieder unser traditioneller AUFTAKT ZUM ADVENT mit Glühwein, Kinderpunsch, Waffeln und Würstchen statt. Sie sind alle herzlich eingeladen, vorbeizukommen!

Außerdem werden wir kurz vor Weihnachten mit der gesamten Schule einen Ausflug ins Theater machen und dort das Stück „Emil und die Detektive“ anschauen.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien in den Herbstferien ein paar entspannte Tage und gute Erholung.

Viele Grüße

Janine Fritzemeier-Kollath / Anne Hill / Hannah Herlemann-Wegener
 Ferdinand-Heye-Schule und Verein der Freunde der Ferdinand-Heye-Schule e.V.





Berichte aus der Schule



- Seit diesem Schuljahr können wir nun alle Kinder unserer Schule mit **iPads** ausstatten. Mittlerweile wurden alle Geräte an die Kinder ausgegeben und sind in allen Klassen im Einsatz.
 
- Seit Anfang des Schuljahres haben wir eine neue **SingPausenlehrerin**. Frau Nitzsche übt mit den Kindern in diesem Schuljahr die vielen Lieder – wir freuen uns schon sehr auf das Singpausenkonzert am 27.5.2025!
- Wir werden immer digitaler: Nun hat auch das gute alte Klassenbuch in Papierform ausgedient. Alle Kolleginnen und Kollegen mussten „umlernen“ und dokumentieren die Unterrichtsstunden und Fehlzeiten nun in einem **digitalen Klassenbuch**.
- Anfang September haben viele Kinder unsere Schule beim **Radschlägerturnier** in Gerresheim vertreten. Hochmotiviert haben sie ein „Rad“ nach dem anderen geschlagen und sind zum Teil auch in die Finalrunde gekommen. Wir freuen uns über einen guten dritten Platz!
 
- In den letzten Wochen hat sich unser Kollegium fortgebildet und sich dabei viele Gedanken dazu gemacht, wie in Zukunft die Lesezeit an unserer Schule aussehen soll. Ab November wollen wir täglich 15 Minuten vor der ersten großen Pause gemeinsam in den Klassen lesen. Dafür sollen in Zukunft viele verschiedene Kinderbücher im Klassensatz angeschafft werden.
- Am 9.10. wurden in allen Klassen die Laternen für St. Martin gebastelt. Herzlichen Dank an alle Eltern, die die Kinder dabei unterstützt und die vielen Laternen final zusammengeklebt haben!
 



Berichte aus dem Verein der Freunde



- Pünktlich vor dem Tag der offenen Tür wurden unsere Erstklässler mit den grünen Schul-T-Shirts ausgestattet. Vielen Dank an den Förderverein für die Bezuschussung!
- Am 28.9. fand unser Tag der offenen Tür statt. Viele Eltern waren zu Besuch, haben Fragen gestellt und konnten einen Eindruck von unserer Schule gewinnen. Auch unsere Kooperations-Kitas waren vor Ort, haben auf dem Schulhof Mitmachstationen angeboten und Eltern in Hinblick auf den Übergang zwischen Kita und Grundschule beraten. Der Verein der Freunde war an diesem Tag auch mit einem Stand vertreten.
- Unser Förderverein ist der alleinige Träger unserer OGS und der 8-bis-1-Betreuung, d.h. er ist Förderer und Arbeitgeber für alle Mitarbeiterinnen und eine echte Bereicherung unserer Schule.
Bitte unterstützen Sie die Arbeit des VEREINS DER FREUNDE, indem Sie Mitglied werden.
Hier finden Sie weitere Informationen – u.a. den Mitgliedsantrag:
<https://ferdinand-hey-schule.de/foerderverein/>
- ...oder, wenn Sie nicht nur Mitglied sein möchten: **Wir freuen uns auch über weitere Unterstützung bei unserer Vorstandsarbeit!** Sprechen sie uns gern an - wir sind ein tolles Team, das weitere Mitspieler sucht. ☺
- Falls Sie einen „Fan-Artikel“ des Fördervereins erwerben möchten (vielleicht auch als Weihnachtsgeschenk), können Sie gern eine Tasse (5 €) oder ein Schul-T-Shirt (10 €) im Sekretariat oder bei der Schulleitung erwerben.
 